

園だより

おおきな樹で大切にしていること ～コミュニケーション～



最近、コミュニケーションの大切さがどこでも強調されるようになりました。

このことは、コミュニケーションが上手く取れない人たちが多くなっていることが要因となっているのかもしれませんが。「〇〇さんはコミュニケーションが取れない人」「私はコミュニケーションが苦手」などの声を聞いたりします。そもそもコミュニケーションとは、意思の疎通や伝達、言葉や身振り手振り、あるいは文字など使って自分の気持ちや情報などを伝え合うことです。苦手な人にとってのアドバイスとしていくつかのポイントを紹介します。

- ・相手の話をじっくりと聞く。・相手の話に共感する。
- ・会話はキャッチボールであるという意識を持つ。・不明点はその場で質問して解決しておく。
- ・自然な笑顔の練習をしておく。（笑顔は、人の心を和ませる効果がありますね。）



「おはよう」、「おやすみ」、「ただいま」、「おかえり」、「ありがとう」など、毎日かわす挨拶はコミュニケーションのひとつです。相手の顔を見るなど相手を意識しながら挨拶を交わす事も大切です。さて、面談で保護者さんから「コミュニケーションが取れるようになってほしい」という思いを聞きます。よりよいコミュニケーションをとるには、お子さんの状況を正しく知り、スモールステップでやりとりの楽しさを教え、気持ちを共感し合うことが大切です。まだ言葉が出ないお子さんにはカードを使ったり、ジェスチャーや顔の表情、アイコンタクト、スキンシップをしたりしてはいかがでしょうか。お子さんが求めているものがわかったら共感し、できたことはたくさん褒めてあげてください。褒められる事で信頼関係が生まれます。おおきな樹では、マチコミで毎日のクラスの様子を発信しています。今日の様子を聞いたりしてお子さんとのコミュニケーションをとってみてはいかがでしょうか。

楽しい夏祭り

センター開所以来、初めての親子参加での行事でした。至らない点も多かったと思いますが、無事に夏祭りを終え楽しい思い出を作ることが出来ました。皆さんのご協力により、夏祭りが開催できたことを感謝いたします。子どもたちは、普段とは環境が変わりましたが、お母さんやお父さんと過ごす事ができ安心した様子が見られ楽しそうでした。夏祭りの食べ物は各クラスの課題で制作しました。つき組は、おにぎり。ほし組は、フライドポテト。にじ組は、お好み焼き、焼きそばを作りました。また、年長児のお神輿では、温かい声援と活気ある掛け声を頂き、子どもたちは、全力でお神輿を担ぐことができ、とても良い経験をする事ができました。



9月の歌

- ♪こおるぎ
- ♪まつぼっくり



9月の予定

- 11日(月) 避難訓練
- 13日(水) 誕生会(にじぐみ)
- 19日(火) 身体測定(にじぐみ)
- 20日(水) 身体測定(ほしぐみ)
- 21日(木) 身体測定(つきぐみ)
- 29日(金) 引き取り訓練
帰りのバス送迎なし



8月生まれのお友だちお誕生日おめでとう ほしぐみ

15日にお誕生会をしました。名前を呼ばれると笑顔で皆の前に出てきました。5本の口ウソクに向かって何度も「フーっ」として、全部消えると皆で拍手してお祝いしました。お楽しみでは『魔法の袋』のシアターをしました。材料を入れるとカレーやタコ焼きが出てくることに興味津々な子ども達。最後は1人ずつケーキの材料を入れてもらい、大きなケーキが出て来るとみんな大喜びでした！



職員研修

7月28日の職員研修は2回目の事例検討会を行ないました。前回と同様、支援に関する職員の迷いや疑問点などをグループに分かれて話し合いをしました。他クラスの職員からの違った目線での意見などを聞くことで、気づかされる事が多々あり、とても有意義な研修となりました。こういった研修を通し、子どもたちの可能性を広げていく事に役立つ支援を行なっていきたいと思っております。

お知らせ

- 9月も2回ほど水遊びを予定しています。着替え等の用意をお願いします。（水遊びの日程、持ち物については課題表をご確認ください※持ち物には必ず記名をお願いします）
- 10月13日（金）に運動会を予定しています。今年は保護者1名の参観を予定しています。詳細につきましては後日お知らせ致します。